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「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

第２７４９回例会  

令和６年７月２６日 

クラブアッセンブリー 
 

２０２４－２０２５年度 

ＲＩテーマ 

  
パリオリンピックが、いよいよ始まりました。 

今日テレビを見ていたら聖火トーチについて放 

送していました。トーチの炎が出る部分は愛知 

県豊川市の業者が作っているそうです。トーチ 

の形は写真のとおりですが、上下対称となって 

おり、これはトーチに平等という意味をもたせ 

ているそうです。またトーチの下のほうには水、 

そして平和を象徴した彫刻がなされているそう 

です。 

私は平等という点に興味を持ちました。パリ 

オリンピックは出場選手の男女の数が同数にな 

るように企画されたようで、ここにも平等という 

ことが強調されています。フランスの国旗は三色旗で左から青

色、白色そして赤色となっております。この色に意味を持たせて

おり左から自由、平等、友愛（博愛）となっています。このよう

に平等、差別がないことを大事にしている国だと思います。 

ロータリークラブの４つのテストの２番目に「みんなに公平

か」があります。原語はFAIRであり公正と訳すという意見もあ

ります。公平という言葉は平等の前に公(おおやけ)という漢字が加

わっており、公平は社会の規範にかなった平等だと考えることも

できます。窃盗犯が盗品を平等に分けるのは公平とは言えないと

思います。社会性をもった公平という言葉を深くかみしめること

が大事だと思います。 
 

＜幹事報告＞ 
◎ガバナー、地区大会実行委員長より 
 ・2023-24年度地区大会のご案内 

日 時  10月5日（土）13：05 基調講演  
～6日（土）13：00 大昼食会 

      場 所  5日：absホール、名張産業振興センターアスピア 
        6日：マツヤマSSKアリーナ 
◎ガバナーより 
 ・ガバナー事務所、地区開会事務所、地区事務所  

夏季休暇のお知らせ ８月１１日（日）～８月１６日（金） 
   緊急連絡先  地区代表幹事 的場 和彦                  
◎ガバナーエレクトより 
 ・ガバナーエレクト事務所 夏季休暇のお知らせ     

８月１０日（土）～８月１８日（日） 
   緊急連絡先  次期地区代表幹事 安田 健三    
◎ロータリー囲碁同好会より 
・秋の『第22回ロータリー全国囲碁大会』のご案内 

日 時  10月26日(土)10：00開会式16：00表彰式 
会 場  日本棋院本院１階対局室（東京・市ヶ谷） 
主 催    ロータリー囲碁同好会  
共  催   第2580・2750地区 ホストクラブ 東京ＲＣ 
参加料  9,000円（昼食代・賞品代等含む）  
申  込       10月11日（金）までに事務局まで  

◎ＲＩ日本事務局よりより 
 ・ＲＩ脱会承認のお知らせ 本巣、松阪、大垣西ﾛｰﾀｰｱﾌｸﾄｸﾗﾌ  ゙
＜例会変更＞ 

高  山 …  8月 1日（木）は、納涼ゆかた例会のため、 
18：30～ 脇陣 に 変更 

8月15日（木）は、規定休会 
美濃加茂 …  8月 2日（金）は、ＩＡＣ早朝合同清掃例会のため、 

7：30～前平公園 に変更 
8月16日（金）は、規定休会 

可  児 …  8月15日（木）は、定款により 休会 
8月22日（木）は、納涼例会のため、 

21日（水）、9：30～大滝鍾乳洞に変更 
＜受贈誌＞ 
高山ＲＣ（活動計画書）、下呂ＲＣ（活動計画書）、可児ＲＣ

（活動計画書）、米山記念奨学会(ハイライトよねやまvol292)、台北 
市松年福祉會（玉蘭荘だより183号） 
 
 
 

 

 
 
 

クラブアッセンブリー 
親睦活動委員長 田邊 淳 
今年度親睦委員長を拝命した田邊で

す。副委員長に田中武さん、委員には 

向井さん、水梨さん、大屋さん、佐藤

さん、平さん、川瀬さん と強力なメ

ンバーで今年度親睦委員会活動を行い

ます。 
基本方針は「会員相互の理解と友情を深めるとともに、歴史文

化自然への造詣を深める」としています。 
活動計画としては以下の通り計画しています。 

・納涼例会を9/1、木曽川鵜飼で予定 
・新年家族例会（1/10予定） 
・職業奉仕委員会との合同での新緑例会（5月） 
また例会時のドアチェックですが、ドアチェック担当者は親睦

席への着席をし、月初のみ「今月のお祝い読み上げ」をお願いし

ます。 
 

出 席 Make-Up 出席者数 会員数 出 席 率 

２３名 － ２３名 ３６名 ６７．６５％ 

＜本日のプログラム＞ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜会長の時間＞ 
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出席・プログラム委員長  野尻 陽子 
出席プログラム委員会の委員長とな

りました野尻です。副委員長は斎藤章

さんです。よろしくお願いいたします。 
出席プログラム委員会ということで、

わかりやすい例会予定の告知や、紹

介・掲示をこころがけたいとおもいます。

また楽しく有意義な場となり、出席率の

向上をめざしていけたらとおもいます。その中で、プログラム板

はよごれが気になるようになってきたため、新調させていただき

ました。 
出席率に関しては、私自身、お休みも多くズキっとしてしまう

のですが、がんばって出席したいと思います。 
 
 
 
 
会員増強部門長   大村 貴之 
今年度 会員増強部門長を務めさせ

ていただきます。基本方針を「会員の

研修機会を増やすとともに『会員満足

と会員維持』に努める」としました。 

ロータリアンとしての考えや役割、

クラブ内での会員一人一人の役割や責

任など例会活動を通して学びなおす機

会増やしたいと思います。また、地区の会員増強委員会テーマであ

る『会員満足と会員維持』、会員を増やすことも大事な役割ではあ

りますが、まずは在籍する会員が楽しく例会に出席できることが新

たな会員の入会につながると考えています。 

各委員と協力しながら活動を行いますので、一年間よろしくお願

いします。 

 
 
会員増強委員長  高井 道子 

「クラブの円滑な運営と活性化のため

会員増強は必須です。ロータリ一本部の

DEi（多様化・公平性・包摂性）推進をさ

らに推し進め1名でも純増を目指しま

す。」を基本方針としています。 
具体的計画として 

・多様な人とやむを得ず退会された元会員に声をかける。 
・入会のネックになっている問題（役職、会費、例会等）の解決策を探 
る。（特定非営利活動法人の取り扱いも含む） 

・今年度は、特に女性の入会を推進するため、女性の置かれている現状 
と課題の講話をしてもらう。（担当例会2回） 
また、衛星クラブ（子クラブ）の立ち上げが会員増強の突破口になりうる

と思うので、早急に検討を要請します。加えてオープン例会を開催す

ると同時にオープン例会で参加された方の入会のお誘いを勧めます。 
8月9日の担当例会には、地区DEI推進委員、高山中央RCの西

美紀さんに卓話をお願いいたしました。米澤会長の今年度の方針ズ

キズキワクワクのズキズキするお話が聞けるかもしれませんので

期待してください。ズキズキは「現状に切り込む鋭い問題意識」、

ワクワクは「持続可能な楽しい未来」と思っています。そのズキズ

キが環境整備の土台となってたくさん入会して下さりワクワクに

変わるよう、大村部門長下屋副委員長はじめ委員さんたち皆さんの

お力も最大限お借りして活動していきたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 
 
 

 

職業分類・選考委員長    田近 毅 

委員会の仕事は大きく分類して二つで

す。 

①会員から推薦された人を選考して、その

結果を理事会に報告します。評価基準は、 

・職業人として評価の良い人 

・出席義務を果たせる人 

・協調性の有る人 です。 

②入会が決まった方に対して適切な職業分類を行う。 以上です。 

 

 

ロータリー情報委員長 堺 和信 

 活動方針は「ロータリーに関する知

識や新しい情報を提供し、ロータリア

ンとしての意識の高揚と向上に努め

る。新会員を対象に、勉強会と親睦会

を兼ねた研修会を行う。」です。 

 ７月２８日に、地区のクラブ研修リ

ーダーセミナーが名古屋で開催されるので、出席します。担当例会

は、そこで受けた研修内容をフィードバックするか、地区研修・学

習委員会より講師を招き研修会を開催したいと思います。 

 また、新会員のオリエンテーションおよび親睦会は、現在川瀬さ

んだけなので、もう１～２名入会された時点で開催を計画したいと

思います。 

 

奉仕プロジェクト部門長 内田 幸洋 

継続事業や新規事業等は、対外活動の多

い部門ですので、会長との間を密にして

進めていきたいと思います。 

 

 

 
社会奉仕委員長 堀 幸一郎 
今年度、社会奉仕委員長に命ぜられまし

た堀でございます。 
担当例会は11月、3月、5月の3回を予

定しております。テーマは「引きこもり」

です。数年前から社会的に問題となってお

りますが、その実態は把握できていないの

が現状の様です。テーマが難しく、どの様な例会を行うのか全く未

定ですが、「修行」と思い、皆様の力をお借りしながら取り組んで

いく所存です。１年間宜しくお願い致します。 
 
 
国際奉仕委員長 代理 平 康裕 
国際奉仕委員会副委員長の平康裕です。 

委員長の榎坂さんが不在のため、わたしが

代わりに報告させていただきます 

基本方針は台北東海RCの周年記念式典

に参加し,国際交流を深める。また、他の

RCがどのような国際奉仕活動を行ってい

るかを検証し、海外から見た日本という視点から、今後どのような

交際奉仕が求められているか考える。 

国際奉仕委員会の一番の事業は 来年の4月に開催される、台北東

海RCの周年記念式典への参加です。 沢山メンバーが参加しても

らえるように企画運営したいと思います。一年間よろしくお願いし

ます。 
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青少年奉仕委員長  水梨 弘基 
基本方針は、義務教育課程における皆出

席を達成した生徒への表彰。キャリア教育

を考える会の出前講座を参画し、青少年が

自分の将来について考える機会を作る、で

す。 

 出前講座ですが9/19に宮中学校の全校

生徒と虹色教室の生徒を対象に行います。その日は移動例会になり

まして、高山カントリークラブのカントリーレストランアリスにて

昼食をとって頂き出前講座に向かいますので皆様のご協力をよろ

しくお願い致します。ありがとうございました 

 

 

ロータリー財団委員長 長瀬 達三  

代理 副委員長 挾土 貞吉 

本年度の当委員会の基本方針は、「ロータ

リー財団の活動をより深く知ってもらい、

寄付金が前年度を上回るよう広報する」で

す。まずは私（委員長 長瀬）自身が明日

27日に地区ロータリー財団研修セミナーへ参加し 
て勉強して参ります。 

本年度の活動内容ですが、当委員会は事業を行いません。担当 
例会の際に財団委員会が主催するにふさわしいゲストをお招きし

て、スピーチしていただこうと考えております。 
 その他は、基本方針でも掲げました通り、寄付金が前年度を上回 
るよう積極的に活動して参りたいと思いますので、皆様よろしくお 
願いいたします。 
 
 
 
 
米山奨学委員長  古橋 直彦 

基本方針として 
・米山奨学事業について会員理解を求め、

米山奨学会に対する寄付に協力をする 
・米山功労者になって頂くようお願いをす

る。 
・担当例会として10/4、3/14を予定してお

り、奨学生のピィッピョーパイさんに卓話いただきます。 
 
 
 
 

＜ニコニコボックス＞ 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

毎日うだるような暑さが続いておりますが、皆さん体調を崩されず

に例会に出席して下さりありがとうございます。本日はクラブアッ

センブリー2回目です。未発表の委員長さん、発表よろしくお願い

いたします。 
●下屋 勝比古さん 
本日、下屋鍼灸接骨院開業30周年を迎えました。皆様に支えられ、 
健康に気をつけ一層精進いたします。  
●田近 毅さん、内田 幸洋さん、古橋 直彦さん、田中 武さん、 
垣内 秀文さん、大村 貴之さん、塚本 直人さん、田邊 淳さん、 

  中島 一成さん、堀 幸一郎さん、平 康裕さん 
パリオリンピックが7/24から始まりました！開会式は明日の朝

2:30から開始。開会式に先立ち、男子・女子のサッカーや7人制

ラグビーが行われました。男子サッカーはパラグアイに5対0で圧

勝！この後も注目の競技が目白押しです！みんなで応援しましょ

う。「がんばれ！ニッポン！」 
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